

PR

Ferien wie Peter Lustig



Dieser Bauwagen ist Rhedes neueste und wohl ungewöhnlichste Ferienwohnung.
FOTO: Privat

Seit ein paar Wochen findet sich auf der Website der Stadt Rhede eine neue, ungewöhnliche Ferienwohnung im Grünen. Es ist der rote Bauwagen im Garten von Marita Wüpping und Wolfgang Frenk. Den haben die beiden innerhalb eines Jahres aufwendig umgebaut, haben Decken und Wände gedämmt, gestrichen und alles hübsch eingerichtet. Die Idee dazu ist dem Paar bei einer Radtour in die Niederlande gekommen. „Da haben wir so etwas gesehen“, so Marita Wüpping. Und damit die ideale Neunutzung für den leerstehenden Bauwagen ihrer Tochter. Geeignet ist ihre Ferienwohnung an der Straße Zu den Tonwerken für maximal zwei Personen. „Toilette und Waschgelegenheit sind im separaten Nebengebäude vorhanden“, sagt Marita Wüpping. Den ersten Mieter haben die beiden bereits: einen Rheder, der im August vor dem Kirmestrubel „flüchtet“. „Denn ruhig ist es bei uns ganz ruhig“, sagt Marita Wüpping und lacht.

Übrigens: An den beiden Sonntagen, 22., und 29. Mai, kann man sich das Peter-Lustig-Quartier im Rahmen der „Offenen Gartenpforte“ anschauen. cs